

20.08.2008 - 08:00 Uhr

Raiffeisen résiste à la crise financière - Croissance continue au premier semestre 2008 - Afflux de 6 milliards de francs

St-Gall (ots) -

- Indication: Le communiqué de presse complet peut être téléchargées en format pdf sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451> -

Raiffeisen poursuit sa croissance au premier semestre 2008. Le Groupe bancaire accuse un afflux d'argent frais s'élevant à 6 milliards de francs. En effet, les 367 Banques Raiffeisen opèrent avec succès, notamment dans leur coeur de métier. Les obligations hypothécaires ont augmenté de 3,5 milliards de francs, si bien que le bénéfice du Groupe s'élève actuellement à 322 millions de francs (soit -9,8 %).

Au premier semestre 2008, Raiffeisen affiche un volume croissant dans les transactions de la clientèle. La Banque bénéficie d'un afflux d'argent frais qui se chiffre à 6 milliards de francs. En effet, la position des fonds de la clientèle a augmenté de près de 5 milliards de francs (+5,2 %), et le secteur des placements a pu enregistrer, lui aussi, un nouvel afflux de près de 1 milliard de francs. Par rapport à la fin 2007, les créances hypothécaires ont augmenté de 3,5 milliards de francs (+3,7 %). Il s'agit de la plus grande hausse jamais enregistrée en un seul semestre. "La forte progression dans les hypothèques est d'autant plus remarquable que le marché global se trouve en une phase de stagnation. Cela prouve que les clients nous accordent leur confiance dans un environnement difficile", explique Pierin Vincenz, président de la direction du Groupe Raiffeisen. Parallèlement, le recul de 4,5 % des correctifs de valeurs en matière de risques de défaillance reflète le niveau élevé et constant de la qualité du portefeuille des crédits à la clientèle.

Par ailleurs, le Groupe Raiffeisen affiche une augmentation record du nombre de sociétaires. À l'heure actuelle, il en totalise près de 1,5 million, soit 51'677 de plus (+3,6 %) que fin 2007.

Les produits des opérations bancaires ordinaires à haut niveau

Le produit d'exploitation égale celui de l'exercice précédent. Le Groupe affiche un bénéfice totalisant 322 millions de francs (-9,8 %). Au premier semestre 2008, le résultat des opérations d'intérêts est inférieur de 0,5 % comparé à l'exercice précédent, c'est-à-dire 930,5 millions de francs. Ce léger recul est dû à une diminution de la marge d'intérêt.

Le volume de dépôts géré par Raiffeisen a légèrement baissé, de 2,3 % - soit 837,7 millions de francs - à 35 milliards de francs. Ce recul s'explique surtout par l'évolution négative des cours en matière de fonds et actions. Cependant, un grand nombre de nouveaux clients ont été acquis, notamment dans le cadre des opérations d'investissement. En effet, l'afflux d'argent frais se chiffre ici à plus de 900 millions de francs ce dont témoigne l'ouverture de 15'978 nouveaux dépôts. Quant au résultat découlant des opérations de commissions et des prestations de service, il a diminué de 8,6 millions de francs (-6,8 %). Malgré les conditions difficiles, la branche des opérations de négoce a su enregistrer 6,9 millions de francs (+11,8 %) de plus pendant le premier semestre 2008 en comparaison avec les six premiers mois de l'exercice précédent.

Raiffeisen augmente ses effectifs

Les charges d'exploitation affichent une hausse de 8,8 % à 692,3 millions de francs. Cette progression est due à la forte augmentation

du volume des affaires avec la clientèle d'une part et d'autre part, non seulement aux investissements conséquents dans des projets de grande ampleur tels que le programme informatique "Nouvelle plate-forme bancaire (NPB)", mais aussi grâce à l'extension des affaires avec la clientèle entreprises. La majeure partie des charges d'exploitation accrues est liée aux frais de personnel qui sont en premier lieu dues à la hausse des effectifs de 419 unités de personnel (+6,1 %) depuis la mi-2007.

Croissance attendue au second semestre

La stratégie de croissance de Raiffeisen semble porter ses fruits également en 2008. Il faut s'attendre à une évolution positive du volume des affaires avec la clientèle. En dépit des conditions difficiles à l'heure actuelle, il est prévu que le Groupe bancaire réalise un bon résultat lequel n'égalera toutefois pas le niveau record de l'exercice 2007.

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Troisième groupe bancaire de Suisse, Raiffeisen fait aujourd'hui partie des plus grandes banques de détail en Suisse. La troisième puissance du marché bancaire suisse a trois millions de clients à son actif. 1,5 million d'entre eux sont sociétaires et donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Ils apprécient les atouts décisifs de Raiffeisen: proximité avec la clientèle, sympathie, fiabilité et avantages exclusifs réservés aux sociétaires.

Le Groupe Raiffeisen englobe les 367 Banques Raiffeisen à structure de coopérative totalisant 1155 points bancaires, l'entité Raiffeisen Suisse société coopérative (anciennement l'Union Suisse des Banques Raiffeisen) et les sociétés du Groupe (Coopérative de cautionnement Raiffeisen, etc.).

Juridiquement autonomes, les Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse. Celle-ci assume la direction stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen, gère ses risques et coordonne ses activités, définit l'environnement dans lequel s'exerce l'activité commerciale des Banques Raiffeisen locales, les conseille et les soutient dans toutes leurs affaires. Raiffeisen Suisse s'est vue attribuer la notation Aa1 par Moody's.

Vous trouverez ce communiqué également sous www.raiffeisen.ch/presse.

Contact:

Philippe Thévoz
Porte-parole Romandie
Tél.: +41/21/654'04'23
E-Mail: philippe.thevoz@raiffeisen.ch

Stefan Kern
Chef de la Communication d'entreprise
Tél.: +41/71/225'94'41
E-Mail: stefan.kern@raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100567915> abgerufen werden.